



# 明るく元気で笑顔あふれる中川っ子

～目指す児童像～  
 ふるさとで心豊かに学び  
 新しい時代を切り拓く中川っ子  
 まなぶ子 はたらく子 がんばる子

## 『夢』の実現に向けて！！

夏季休業中は、子供たちの大きなけがや事故等もなく、9月1日（金）には、日焼けして一回り大きくなった児童の元気な姿を見ることができ、職員一同、とてもうれしく思っています。これもひとえに、保護者の皆様のお陰と心より感謝申し上げます。

始業式（リモート）では、児童一人一人が2学期に頑張りたいことを堂々と発表してくれました。校長あいさつでは、児童の皆さんにお願いしたいこととして、「『夢』の実現に向けて」という話をしました。挑戦については、「自分が考えた2学期頑張りたいことや夢の実現に向けて努力し続けてほしいということ」を話しました。

さて、2学期がスタートして1か月が経とうとしています。県内では、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの感染が増加傾向ですが、本校の子供たちは元気に授業や運動会の練習に精一杯取り組んでおります。

今後も未来ある大切な「中川っ子」のさらなる成長のため、教職員が一丸となって教育活動を推進してまいりますので、保護者の皆様にはより一層の御理解と御協力をお願い申し上げます。



## 『河井のささら』の奉納

9月18日（月）【敬老の日】に、県指定無形文化財の「河井のささら」が河井八幡宮で奉納されました。

本校の河井地区の児童が役者として参加し、見事な舞を披露してくれました。特に獅子と瓢の役者は、7月から約2ヶ月間の練習の成果を十分に発揮してくれました。残暑の中でしたが、笛の音と獅子の太鼓、瓢の鈴の音が境内に響き渡っていました。これからも代々、伝承されることを願っております。



# スローガン決定、運動会の練習が本格的に！！

10月7日（土）に実施される運動会に向けて、9月19日（火）から運動会の練習が始まりました。今年度のスローガンは、「かけぬけろ 65人の 中川魂」に決定し、練習も本格的になってきました。運動会当日は、保護者、家族の皆様にも、練習の成果を十分に発揮してくれることと思います。保護者の皆様には、親子種目や準備・後片付け等で大変お世話になりますが、御協力のほどよろしくお願い申し上げます。



入場行進



応援合戦（赤組）



応援合戦（白組）

## 中川小学校の学力向上への取組

9月20日（水）に教員研修として、2・6年生の研究授業及び授業研修会を実施しました。4月に実施した「とちぎっ子学習状況調査【4・5年】」及び「全国学力・学習状況調査【6年】」の結果を受け、本校としての学校課題を「主体的に学び、活用力を育成する授業の実践」と設定しました。今回の研究授業は、その課題解明に向けての研究授業となります。



今後は全学年で研究授業を実施するとともに、栃木県教委学力向上コーディネーターの〇〇〇〇先生、芳賀教育事務所副主幹の〇〇〇〇先生、茂木町教委指導主事の〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、茂木町学力向上推進リーダーの〇〇〇〇先生（毎週1日本校勤務）からの御指導を仰ぎながら、学力向上に努めていきたいと思っております。

また、学力向上には、学校と家庭との連携も大切となります。中川小学力向上だより「まなび」にも掲載させていただきましたが、ゲームやメディアとの付き合い方等については、御家庭におかれましては御協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

## がんばっています！中川っ子！！



環境学習出前授業（4年）



棚田の稲刈り（5・6年）



棚田の稲刈り（5・6年）



左のバーコードを読み込むと、携帯電話、スマートフォン、タブレット等からもホームページを御覧いただけます。※HPにも学校だよりを掲載しました。カラーで御覧になれます。

【茂木町立中川小学校】検索

<https://schit.net/motegi/esnakagawa>